

„Herzlichen Dank für diesen wunderbaren Artikel! Wir freuen uns sehr über die Anerkennung und nehmen das Lob mit Freude an.“

-Das Team der Kita Glückspilz-

Leserbrief

Ein lyrisches Dankeschön

Mit ein paar ganz besonderen Zeilen wollen sich die Eltern und Kinder bei den Erziehern und Betreuern der Kita Glückspilz in Sandersdorf bedanken. Für die Jungs und Mädchen geht es spannend weiter: Sie sind ab 1. August nicht mehr in der Kita.

Liebe Erzieherinnen und Erzieher,
ein kleines Gedicht soll heute sagen, was uns am Herzen liegt an allen Tagen.

Ihr seid die Sonne, die den Morgen bringt, und fröhlich mit den kleinen Spatzen singt.

Mit viel Geduld und einem warmen Blick, baut ihr für jedes Kind die eigne Glücksbrück'.

Ihr tröstet Tränen, die mal kul-
lern leis', und wisst für jedes Weh
ein sanftes Preis.

Ihr lehrt uns Farben, Zahlen,
Tier und Baum, erweckt in uns
den ersten Wissensraum.

Mit Knete, Stiften, Liedern und
mit Spiel, macht ihr die Kita zu
einem Wohlfühlziel.

Ihr fördert Mut und Selbstver-
trau'n so fein, lasst jedes Kind
ganz einzigartig sein.

Für all die Mühe, die ihr täg-
lich gebt, sei unser Dankeschön
heut' dargelebt.

Ein großes Dankeschön von
Eltern groß und klein, für eure
Arbeit – einfach wunderfein!

Markus Stoye, per E-Mail

.....
Die veröffentlichten Lesermeinungen müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich das Kürzen von Leserbrief(en) vor. Briefe und E-Mails bitte mit vollem Namen und Postanschrift versehen.



Dankeschön der Kinder der Kita „Glückspilz“ in Sandersdorf FOTO: WESTENBERGER